
２年ぶりの文化祭開催 

■１０月１６日（土）に、２年ぶりとなる文化祭が開催されました。新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの開催と

なったため、保護者の皆様には当日の参観の人数や時間を制限させていただくこととなり、十分な対応ができません

でした。お詫びすると共に、ご協力いただいたことに感謝申し上げます。 

■合唱コンクールの取り組みは、７月から始まりました。曲決めやリーダーの選出、指揮者・伴奏者決め等から始まり、

緊急事態宣言明けからのクラス練習では、換気を行ったり、歌う隊形を工夫したりするなど、リーダーたちが試行錯誤

しながらクラス合唱をまとめていきました。 

■当日は、どの学級も、これまで練習してきた成果を十分に発揮した、素晴らしい歌声を披露してくれました。１年生

は、歌うことの楽しさを体全体で表現し、１年生とは思えないほどの表現力豊かな合唱を披露してくれました。２年生

は、男声の深みのある声が加わり、一層厚みのあるハーモニーで繊細に表現してくれました。３年生は、どの学級もメ

ッセージ性のある詩の内容を研究し、表現を工夫しながら圧巻の合唱を披露してくれました。審査をされた先生方か

らも、生徒のみなさんの素晴らしい合唱にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。 

■展示の部も、国語や美術などの授業で取り組んだ作品や、あさかぜ学級生による木工作品、総合的な学習で取り

組んでいる「太宰府学」の２年生プレゼンテーションなど、バラエティに富んだ作品が並べられ、見る人を楽しませてい

ました。中でも、全校生徒で織った折鶴で作成された「輝」の共同制作はひときわ目を引き、生徒のみなさんの輝く姿

を体現していました。 
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《文化祭実行委員長 からのメッセージ》 

 今回の文化祭は、コロナ禍で行われる最初の文化祭でした。そのため、練習方式や内
容など、今までの文化祭と比べると、制限されてしまうことがたくさんありました。し
かし、そんな中でも、リーダーたちの指示のもと、文化祭に向け、一生懸命練習する皆
さんの姿を見て、とても胸が熱くなりました。一人ひとりの自信に満ち溢れた歌声、た
くさんの響きが一つにまとまった合唱が、文化祭を最高のものにしてくれました。本当
にありがとうございました。 

【全校生徒による共同制作】 

【1年最優秀賞 １の２「旅立ちの時」】 【２年最優秀賞 ２の１「君とみた海」】 【３年最優秀賞  ３の４「虹」 】 

【オンライン開会式】 



■保護者の皆様からいただいた声   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■お忙しい中、様々なご意見・ご感想をありがとうございました。今後の学校運営の参考にさせていただきます。 

 

 

  

■９月２４日（金）の生徒会役員改選後、各専門委員長の選出が行われ、１０月２８日（木）に新生徒会執行部の認証

式及び旧生徒会からの交代式が行われました。昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、オンラインによる会と

なりましたが、今年は、体育館に集合し、全校生徒の前で行われました。 

■これまで、前任の生徒会長を中心にコロナ禍で様々な活動が制限される中でも学校生活を楽しむことを忘れず、 

たくさんの前向きなメッセージを送り続け、太宰府中学校に新しい風を送り込んでくれました。本当にお疲れ様でした。

これからは新生徒会長をはじめとする新生徒会のみなさんが、WITHコロナ 

の時代の新しい太宰府中学校の伝統を創っていく番です。先輩方が残したす

ばらしい伝統を受け継ぎ、新たなアイデアを加えながら太宰府中学校をます

ます盛り上げてくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 新生徒会執行部誕生！ 

新生徒会専門委員長紹介 

専門委員長 氏  名 氏  名 

学級委員長   

学習委員長   

生活委員長   

健康委員長   

環境委員長   

文化委員長   

 
 僕たちは、これから自分で責任をもって、どんな仕事にも積極的に取り組んでい
き、一つ一つの活動や行事において皆さんが楽しみ、思い出に残るようなものにして
いきたいと思います。 
 僕たち生徒会役員が目指している「笑顔があふれる、規律のある学校」をつくるた
め、日々精進して、努力を重ねて進んでいきます。 
 これまでコロナ禍の中でも一生懸命に学校を引っ張ってくれた先輩たちの伝統を僕
たちが受け継いで、何があっても折れずに頑張っていきたいと思います。応援よろし
くお願いします。 

第４４代生徒会長 
】 

＊子ども達の優しい歌声が心地よかったです。なかなか大きな声が出ないと家でも練習をしたりして頑張っ 
ている姿を見ていたので、本番でのみんなのきれいなハーモニーにウルッと感動しました。 

＊仕方のないことでしょうが、もう少し近くで見たかったです。来年はそうなることを願っています。 
＊合唱は、マスクを着けながらの練習などは大変なこともあったと思いますが、クラスがひとつにまとまっ 
たすばらしい歌声でした。 

＊書写は個性があり、とてもユニークな作品ばかりで楽しく見学できました。美術の作品は丁寧に描かれて 
いて、ついつい近くまで寄って見てしまいました。木工作品は同じ作品でも木目の違いでそれぞれ木のぬ 
くもりを感じました。 

＊今年はコロナがまだ終息できず行事もなかなか保護者が足を運ぶことができない中、文化祭を開いていた 
だき感謝いたします。今年最後の合唱となりましたが、クラスの団結力がますます深まり、入学時よりも 
ひと回りもふた回りも成長した姿を見ることができ、とても嬉しかったです。ありがとうございました。 

＊できることなら、1クラスだけでなく、せめて1学年、他のクラスの合唱も見たかったです。 
＊合唱をよく頑張っていましたが、マスクをして歌っているのがきつそうだなあと思いました。 
＊コロナ禍での文化祭、大変な中、本当にありがとうございました。学級ごとの入れ替えで、逆に子どもの 
学級をよく観ることができました。他の学級や学年を観ることはできませんでしたが、現状ではベストな 
開催だったように思います。 


